



Oiseau-tonnerre martien

ESP_033297_1745



HIGH RESOLUTION IMAGING
SCIENCE EXPERIMENT
UAHIRISE.ORG/FR



THE UNIVERSITY
OF ARIZONA

C'est l'angle d'impact, assez faible, d'un astéroïde ou d'une comète, qui a donné sa forme asymétrique à cette fosse. La plupart des débris de l'impact sont tombés sur le plateau surélevé à l'ouest du cratère. Ces débris ont protégé le matériau sous-jacent, mais ailleurs le matériau a été lentement érodé par le vent, et la zone couverte par les débris est restée, sous la forme d'un plateau élevé de forme curieuse.